

# アグロ・イノベーション2009

2009年11月25～27日

会場：千葉市幕張メッセ

主催：社団法人 日本能率協会

今回の「アグロ・イノベーション2009」は、農産物の生産・流通技術、サービスを一堂に会した形で盛大に開催され、連日約1万人にもものぼる入場者数を記録する展示会となりました。

また、期間中に開催されたプレゼンテーションセミナーにおいては、弊社中嶋会長が「ミネラルが作物と人の健康を守る - 中嶋農法の理念と実践 -」をテーマに講演を行いました。中嶋会長は、ミネラルを通して人の健康と作物、土壌の関連性や問題点を指摘し、土壌のミネラルバランスが改善されると作物の根が健全になり、健康でおいしい作物につながることを事例を交えながらわかりやすくプレゼンしました。セミナーには100名を超える参加があり、満席の状態でした。

弊社の展示ブースでは「土壌分析に基づいた健全な土づくり」をテーマに展示を行い、精密な土壌分析とミネラルバランス改善による効果事例・産地事例の紹介を行い、多くのお客様に弊社の取組みを理解していただくことができました。ブースを見学された方は熱心に質問される方が多く、土壌分析やミネラルについて関心の高さを実感しました。また、土壌団粒促進剤「シンボル」による効果実演にも驚かれ、団粒化の大切さを認識していただくこともできました。その他、来場者の中には弊社の葉面散布肥料「メリット」を使用している方も多く「メリット」の認識度の高さを実感しました。

弊社はこれからも生産者様をはじめ様々な方に対して、土壌分析やミネラルの重要性を発信し、健康な農作物づくりを通じて人々の健康維持に貢献してまいります。



中嶋会長によるプレゼンテーションセミナー(11/25)



展示ブースの様子

土壌の団粒を展示場で紹介